

3. Augsburger Maklerkongress der SDV AG am 22. März 2017

Nach dem Erfolg der beiden letzten Augsburger Maklerkongresse und dem positiven Feedback von allen Teilnehmern sowie Referenten laufen die Planungen für den 3. Augsburger Maklerkongress mit anschließender Experten-Tour 2017 auf Hochtouren. Am 22. März wird an der Universität Augsburg (Gebäude D1 und D2) ab 10 Uhr der 3. Augsburger Maklerkongress der SDV AG mit dem Thema „Digitalisierung? Hybride Beratung? FinTechs? Chancen nutzen - Lösungen finden!“ stattfinden.

Die Teilnehmer erwartet ein spannendes Programm: In insgesamt zwölf Räumen mit familiärem Messecharakter wird es neben interessanten Vorträgen der SDV AG, auch Vorträge verschiedener Versicherungsgesellschaften und der Rechtsanwalts-Kanzlei Michaelis, die die rechtliche Situation im digitalen Umfeld für Makler in ihrem Vortrag betrachten wird, geben. Die Teilnehmer können sich Ihr Programm vor Ort selbst zusammenstellen und auswählen, was sie interessiert. Die Vorträge der verschiedenen Referenten finden parallel in den unterschiedlichen Räumen statt und dauern jeweils 45 Minuten. Im Anschluss bleiben den Teilnehmern 15 Minuten Zeit, die Räume zu wechseln und einen anderen Vortrag anzuhören oder sich mit den Ausstellern vor Ort auszutauschen. Eines der Highlights der Veranstaltung ist die exklusive Premiere der SDV App, die sich an den Makler wendet und eine smarte, digitale Kundenverwaltung des kompletten Bestandes inkl. aller Dokumente enthält, sowie eine Endkunden-App, die sich hinsichtlich ihres Nutzens von vorhandenen Apps am Markt absetzt.

„Eine vergleichbare Veranstaltungsreihe wie den Augsburger Maklerkongress mit anschließender SDV Experten-Tour findet man in Deutschland sonst nicht, obwohl die Nachfrage erkennbar groß ist. Daher werden wir uns auch weiterhin für die Professionalisierung der kleinen und mittelständischen Maklerunternehmen starkmachen. Dieses Jahr nehmen wir u.a. Themen wie Digitalisierung, hybride Beratung und Vertriebslösung für den Maklervertrieb mit App auf die Agenda. Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnehmer, gute Gespräche, anregende Diskussionen und eine gelungene Veranstaltung“, so SDV-Vorstandssprecher Armin Christofori.



3. Augsburger Maklerkongress

UNIVERSITÄT AUGSBURG 22. MÄRZ 2017

SEIEN SIE DABEI!

SDV SERVICEPARTNER DER
VERSICHERUNGSMAKLER AG

In Kooperation mit

KANZLEI MICHAELIS
RECHTSANWÄLTE

**Digitalisierung? Hybride Beratung?
FinTechs? Chancen nutzen – Lösungen finden!**

© SDV AG

Die Teilnahme am 3. Augsburger Maklerkongress lohnt sich in jedem Fall. Der exklusive Teilnehmerkreis bestehend aus erfolgreichen Maklern aus ganz Deutschland, großen Versicherungsgesellschaften wie Standard Life, Allianz KV, LV und Sach, Rhion, Volkswahlbund, Canada Life, Condor Versicherungen, UKV, DEURAG, AXA, SIGNAL IDUNA, Continentale, Mannheimer und vielen mehr sowie der Kanzlei Michaelis werden den Erfolg des 3. Augsburger Maklerkongresses garantieren.

**Zögern Sie nicht und melden Sie sich jetzt unter www.maklerkongress.de an!
Die SDV AG freut sich auf Sie!**

Pressekontakt:

Raphaela Carsten

Telefon: +49 (0) 821/ 71008 - 817

E-Mail: raphaela.carsten@sdv.ag

Unternehmen

SDV Servicepartner der Versicherungsmakler AG

Proviandbachstr. 30

86153 Augsburg

Internet: www.sdv.ag

Über SDV Servicepartner der Versicherungsmakler AG

Die SDV Servicepartner der Versicherungsmakler AG (kurz SDV AG), ist ein aufstrebendes Augsburger Dienstleistungsunternehmen im Versicherungsbereich. Gegründet wurde die SDV AG 2009 als ein Tochterunternehmen der Signal Iduna Holding und hat sich seitdem eine sehr gute Marktposition als Servicedienstleister/Maklerpool erarbeitet. Als Schnittstelle zwischen Versicherungsgesellschaft und Versicherungsmakler erbringt die SDV AG Serviceleistungen, die dem Makler das alltägliche Arbeiten erleichtern sollen.

Bei der SDV Servicepartner der Versicherungsmakler AG steht der Makler im Vordergrund. Die SDV AG bietet hochwertige Backoffice-Leistungen, insbesondere unter Einbezug der gesetzlichen Anforderungen, die durch die EU-Vermittlerrichtlinie und die VVG-Reform notwendig wurden. Das Unternehmen mit Sitz in Augsburg versteht sich als zuverlässiger und kompetenter Partner für den qualifizierten Versicherungsmakler. Es erbringt seine Dienstleistungen als White-Label, getreu der Philosophie: "Unsere gemeinsame Kompetenz und Ihr guter Name."